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様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
平成 30 年度 第 2回新磯公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 新磯公民館 電話 046-256-1900 

開催日時 平成 30 年 9月 19 日（水） 午後 7時 00 分～8時 30 分 

開催場所 新磯公民館 2 階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 17 人（別紙のとおり） 

その他 ０人 

事務局 ４人（館長代理 他３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 0 人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

１ 開 会 

２ 議題及び報告 

（１） 公民館の利用状況について 

（２） 自主企画提案事業について 

（３） 平成 30 年度第 67 回新磯ふるさとまつり、レクリエーシ

ョン大会について 

（４） 新磯駅伝大会（仮称）について 

（５） 新磯公民館表彰規程の改正及び候補者の推薦について 

（６） その他 

３ 閉 会 



2 

 

協 議 経 過 

主な内容は次のとおり（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

  進行は、会長が行った。 

 

１ 開会 

 幟川会長からあいさつがあった。 

 

 

２ 議題及び報告等 

(１) 公民館の利用状況について（報告） 

館長代理から説明があった。 

● 利用実績は昨年並みである。 

● 新磯地区の免除団体は５４団体（申請中の団体を含む）である。 

 

質問は特になし。 

 

 

(２) 自主企画提案事業について（報告） 

館長代理から説明があった。 

● ボッチャ教室、太極拳教室の２件の申請があった。 

● 選考会で承認されたので、この内容で実施したい。 

（選考会の決定で事業を実施することについては承認済み） 

○ 選考会で審査したとの事だが、他の公民館でも審査を行っているのか。 

● 審査を行うことが原則である。 

○ 今回の事業では参加者に年齢制限はないのか。 

● 特に設ける予定はない。 

 

１０月から募集する。 

 

 

(３) 平成 30 年度第 67 回新磯ふるさとまつり、レクリエーション大会について 

館長代理から説明があった。（報告） 

● 実施日は１０月１４日（日）である。 

● 運営協議会の委員は大会役員なので、選手から見て朝礼台の右側に整列

いただきたい。 

● 今年度の準備運動はラジオ体操を実施する。 

 

質問は特になし。 

 

 

 

      次ページあり 
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（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

(４) 新磯駅伝大会（仮称）について（報告） 

館長から説明があった。 

 

● 健康づくり普及員、小中学校のＰＴＡその他の団体からの協力を得て、

新磯地区自治会連合会との共催で実施する予定である。 

● 出場者などに対して、わかな会新磯地区の協力でとん汁などの温かいも

のを提供する予定。 

● 出場者は、新磯地区に在住、在勤、在学の方とし、広く参加者を募集し

たい。 

○ 田んぼの中のコースは、砂利道が多いので注意する必要がある。 

○ 農道となっているため安全なコースである。 

● コースについては安全を確認しながら最終的に実行委員会で決定した

い。 

 

 

(５) 新磯公民館表彰規程の改正及び候補者の推薦について 

改正案及び推薦依頼について、館長代理から説明があった。 

● 委員の任期が今年度の途中となっており、事務を円滑に進めるため、

現在の委員の任期を平成３１年５月末まで延長する。 

● 改正日は、今日付けとなる。 

 

全員一致で承認された。 

 

 

(６) その他（報告等） 

ｱ 平成３０年度の公民館事業について、館長代理から説明があった。 

ｲ 第２次新磯公民館振興計画の今年度の進行管理について、館長代理から

説明があった。 

● 評価策定委員会を１１月に開催し、委員の意見をまとめる予定であ

る。 

ｳ 保育スタッフの登録状況について、館長代理から説明があった。 

● 現在８名の登録がある。 

○ 保育スタッフの予定人数は。 

● 設定していないが、状況を見ながら登録していただく予定である。 

○ 保育スタッフは無償のボランティアなのか。 

● 謝礼（900 円）を支払う予定である。 

ｴ 防犯カメラ設置に関する掲示について、館長代理から説明があった。 

ｵ 図書スタッフの募集について、館長代理から説明があった。 

 

次ページあり 
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（○は委員の発言、●は事務局等の発言） 

 

ｶ その他意見 

○ 会議室の椅子が汚れている。使用料の導入に伴い更新する予定は。 

● すべての備品を更新することはできない。椅子は机とセットで購入さ

れたものであり一部だけ更新することもできないので、更新時期は未定

である。予算の範囲の中で対応していきたい。 

○ ボッチャの用具はあるのか。 

● 公民館に１セットある。今回のボッチャ教室では、講師が２セット用

意してくれるので、３セットで実施する予定である。 

 

 

３ 閉会 

   穂苅副会長の挨拶をもって、平成 30 年度第２回新磯公民館運営協議会を閉会

した。 

 

                               以 上 
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新磯公民館運営協議会委員出欠席名簿 
敬称略、順不同 

Ｎｏ 氏   名 役 職 等 出席 

1 幟川 泰夫 会長、新磯公民館長 出 

2 穂苅 健二 副会長、新磯地区自治会連合会長 出 

３ 青木 正利 新磯小学校長 出 

４ 久保 高志 相陽中学校 副校長 欠 

5 野頭 重一 上磯部自治会連合会長 出 

6 富田 清重 下磯部自治会連合会長 欠 

7 鈴木 真司 勝坂自治会連合会長 出 

８ 嶋村 清明 新戸自治会連合会長 出 

９ 竹永 智子 新磯小学校ＰＴＡ 副会長 欠 

10 星 理華 相陽中学校ＰＴＡ 副会長 出 

11 中村 まり 新磯地区子ども会育成連絡協議会副会長 出 

12 安藤 義三 新磯地区社会福祉協議会長 出 

13 中村 方子 新磯地区民生委員児童委員協議会長 出 

14 小松 節子 女性団体代表 出 

15 菊地 弘美 新磯地区老人クラブ連合会長 出 

16 高山 幸宏 新磯商盛会長 欠 

17 李  美滿 新磯公民館文化部員 欠 

18 阿部 文高 新磯公民館体育部 副部長 出 

19 田淵 淳子 会計、新磯公民館青少年部長 出 

20 佐田 昌史 新磯公民館利用団体協議会長 出 

21 伊藤 孜 会計監査、相模原市健康づくり普及員協議会員 出 

22 早田 栄 新磯高齢者支援センター長 欠 

23 太下 なおみ 公募委員 出 

 


